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 三箇山区では、昨年から、無医療地区の巡回診療後に「通

いの場」を開催しています。代表者の体調不良とコロナ感染

拡大防止のため、 今年の2月から休止していましたが、7月

から再開しました。今回は、コロナ禍の中、感染防止のため、

創作や鉛筆を使った脳トレを中止し、椅子に座って行う軽運

動を主体に行いました。また、パソコンを使った脳トレ、〇×ク

イズ、マジックなどを実施しました。 

 久しぶりの再開、そして「通いの場」での再会にみなさん喜

ばれていました。 

久しぶりに、三箇山「通いの場」を開催 
7月15日 

SCだより 
SCとは、生活支援コーディネーターといい、 
地域の支えあい活動を支援しています。 
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令和2年9月11日（金） 
       9：30〜11：30  

（於：コスモスプラザ２階会議室１・２・３） 

「支え合いの地域づくり活
動研修会」が開催されます 

出前講座「地域支え合いの
すすめ」を開催しました 

7月21日 

 前回6月の支援活動員の会（シニアクラブ
夜須支部）の開催時は、生活支援コーディ
ネーター3人の紹介をしました。今回は、「地
域支え合いのすすめ」の出前講座を実施し
ました。 シニアクラブの目的、支援活動員の
活動についての講義を行い、コロナ禍の中、
無理のない支援についてお話をしました。ま
た、前々回（昨年度の12月）の支援活動員
のアンケート結果から、課題や悩みについて、
説明を行いました。 
 今年度より支援活動員になられた方からは
「説明がわかりやすく勉強になりました。」と
いう意見が多くありました。 
 ★シニアクラブ夜須支部の支援活動員★
正式にはシニアクラブの高齢者相互支援活
動員となります。（シニアクラブ三輪支部では、
女性リーダーと呼ばれています。） 
 高齢者の暮らしの中でちょっと困ったことの
お手伝いをする活動員です。 
 

LINE公式アカウント「脳若365」を使って、
地域の情報を共有しようという研修会です。
コロナ禍の中、感染予防や介護予防の重要
性、そしてITを活用した情報共有について研
修会が実施されます。 今後、筑前町のホット
な地域の情報を手に入れることができます。 
         ～興味のある方は、福祉課まで～ 

筑前町社会福祉協議会 

豆知識 

 紅葉が始まる季節となりました。さて、あな
たは、楓ともみじの違いが分かりますか？ 
 答えは、画面を拡大して下さい。 

楓 もみじ 


